



EL SISTEMA CAPITALISTA-IMPERIALISTA: iSANGRE, LODO Y PODREDUMBRE CHORREA POR TODOS SUS POROS!



*El genocidio contra el pueblo Palestino, el crímen más atroz contra la humanidad.

*La guerra en Ucrania, a los imperialistas les valemos un centavo los trabajadores y los pueblos.

*El "Lunes Negro", uno más de los ajustes de cuentas, de contradicciones y alianzas entre capitalistas e imperialistas hacia el precipicio de una nueva crisis cíclica global.

*Solo la intervención consciente y organizada del proletariado y los pueblos, a través de la Revolución Proletaria, puede mandar al basurero de la historia a este estado de cosas. iAsí es!

¶ n cualquier rincón del mundo, nuestra época, la época del imperialismo y las revoluciones proletarias, exhibe este devenir y la dialéctica materialista de este modo de producción y formación social.

Las múltiples crisis, que lo atraviesan -económica, ambiental, civilizatoria, etc.- abonan para madurar nuestra intervención -como clase proletaria y como pueblos- de manera consciente, organizada y planificada, a través de la Revolución Proletaria para cambiarlo de raíz y construir uno nuevo y diferente.

Los partidos y los programas de los imperialistas, la burguesía y la pequeña burguesía, después de la restauración del sistema capitalista-imperialista en lo que conocimos como sistema socialista, de democracia popular y de liberación nacional, han demostrado su fracaso para cambiar este sistema y por el contrario, su empeño para convertirlo en lo que hoy es un caos, infierno y horror en el que nos consumimos la humanidad, el planeta y la naturaleza.

Por esa razón, nuevamente es urgente nuestra intervención -como Partido y programa proletario y de los pueblos- a través de un gran movimiento antiimperialista y antifascista mundial y una nueva Internacional Comunista Marxista-Leninista.

Así está la lucha de clases por estos días.

Obrador y Morena, desmovilizan y desorganizan la lucha del pueblo

esto mediante programas asistencialistas como Becas para el Bienestar Benito Juárez, apoyo para el en su sexenio. Bienestar de las niñas y niños, hijos de madres solteras, Producción para el Bienestar y Sembrando vida, entre continuidad neoliberal y entreguista. otros; también la demagogia, ya que AMLO prometió al Comité de Padres y Madres resolver el tema de los 43 estudiantes de Ayotzinapa desaparecidos, promesa que hizo en campaña en materia de justicia, y que ratificó siendo ya gobierno. Estamos a unas cuantas semanas que culmine el sexenio de AMLO y la verdad y la justicia no llegaron, inclusive se creó una comisión especializada para el caso Ayotzinapa con lo cual se les dieron falsas esperanzas a los padres, pues desde la SEDENA han obstruido los avances de dicha comisión, por el contrario, este 26 de septiembre se cumplen 10 años de la desaparición de los 43 jóvenes estudiantes, y la demanda es la misma.

La cooptación de dirigentes y de organizaciones sociales de corte trotskistas al gobierno morenista, es parte de su política desmovilizadora; la política de "abrazos y no balazos" que dio como resultado que el crimen organizado tenga aterrado a pueblos completos en diferentes partes del país, que inclusive hasta candidaturas tuvieron en el pasado proceso electoral, las alianzas que hizo Claudia Sheinbaum con ex priistas y ex

a desmovilización de los sectores organizados ha panistas mismos que serán parte del próximo gobierno; la sido parte de la política de Morena-Gobierno, propia mañanera y su: "Yo tengo otros datos", espacio que AMLO utilizó para denostar a medios de comunicación han sido la Pensión Bienestar para Adultos Mayores, las críticos y a las expresiones de movilización que se dieron

Efectivamente, nada nuevo ante un gobierno de



Sobre la construcción del Partido Revolucionario del Proletariado o del Partido Marxista Leninista. (Parte VI).

nario del Proletariado, negando siguiendo el legado de revolucionaria Marx y Engels, pero sobre marxismo leninismo. entendiendo la especial de organización sostener al Partido Partido Marxista de los proletariado, capitalismo para enfrentar momento "...La proletariado porque logró continuidad a la teoría de tico y logró demostrar en el 24 de junio de 1852. la práctica la necesidad de instrumento este emancipación y demás libertad revisionistas burgueses y pequeño

enin, constructor y burgueses, deformar y férreo defensor del contraponer a Marx con "inocente Partido Revolucio- Lenin, incluso con Stalin, la teoría

En ese sentido Lenin y necesidad de un tipo los bolcheviques, para que habría que edificar, el garantizar los objetivos del desarrollalucha y destruir a este, no solo interna da al partido se convirtió en el jefe del fuerzas y vitalidad; la misma proletariado ruso, sino del prueba más grande de la mundial debilidad de un partido es darle el amorfismo y la ausencia fronteras revolucionaria del Partido delimitadas; el partido se de Marx y Engels, basado fortalece depurándose..."

Siguiendo la referencia de del "Que hacer" de Lenin, del obra fundamental para la proletariado, contrario a construcción del Partido, lo que han pretendido, los Lenin debate sobre "la de crítica", señalando que,

"no tenía nada natural", y ocultaba porque contenido ideológico del burgués y pequeñoburgués de esas posiciones, que en negaban fondo combatían la necesidad del Partido Marxista: debatir esto significaba para Lenin, "una verdadera esclavos modernos del ron lo que Marx hizo en su llamada al combate" para derrotar esa posición.

Más adelante en su Lenin. obra, respecto al movimiento espontáneo de las masas, plantea como problema fundamental planificar, organizar, sistematizar la lucha de las masas, para en el materialismo dialéc- en carta dirigida a Lasalle lograr la dirección de la lucha de las masas.

> También en esa misma obra aborda el carácter y contenido de la agitación política para esclarecerle a las masas la diferencia entre la política tradeunionista

de socialdemócrata Sobre los (marxista). métodos primitivos del trabajo que se expresan en el economismo y la organización revolucionarios y el plan de "un periódico político para toda Rusia", que contribuyó "la enormemente formación de la organización que necesitamos". Concluye Lenin con su obra, destacando el significado histórico que representó la ruptura -la división del Partido- con la posición economista, significó un periodo de la lucha de socialdemocracia rusa, tan necesaria para lograr triunfo de revolución socialista en Rusia, que fue y es el camino para el triunfo de la revolución comunista mundial hov en día.



Declaración Política del VII Congreso Nacional Ordinario de la UTE-FPR

NTE LA CONTINUIDAD NEOLIBERAL: iASAMBLEA DEL PROLETARIADO Y LOS PUEBLOS DE MÉXICO Y HUELGA POLÍTICA GENERAL! iGOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LOS DERECHOS SE DEFIENDEN! A LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN:

AL MAGISTERIO DEMOCRÁTICO DEL PAÍS:

A LOS PUEBLOS DE MÉXICO Y DEL MUNDO:

En San Cristóbal de las Casas, Chiapas, principal epicentro de la insurrección indígena y campesina zapatista de 1994, decenas de delegados provenientes de distintas entidades de la República Mexicana, los días 10 y 11 de agosto de 2024 nos reunimos para desarrollar los trabajos del VII Congreso Nacional Ordinario de la Unión de Trabajadores (UTE-FPR).

Luego de un profundo proceso de análisis, discusiones y debates, que nos permitieron arribar a fundamentales conclusiones, DECLARAMOS:

Teniendo como bases principales la sobreproducción de mercancías y la tendencia decreciente de la tasa de ganancia, la crisis general del capitalismo que se expresa en la esfera económica, política, social, cultural, ideológica y ambiental; hunde cada día a los trabajadores y pueblos del mundo en la pobreza, la miseria, la guerra y la muerte.

Al igual que la pandemia por

Covid19, la guerra en Ucrania, el autodenominada genocidio en Palestina y las decenas de conflictos militares locales auspiciados por imperialistas no tienen otra intención que la de repartirse el mundo y sus riquezas. Luego de la pandemia y en medio de la crisis general que amenaza con colapsar al capitalismo, Agenda 2030, el gran reseteo o reinicio del capitalismo, no es más que una estrategia con la que la burguesía pretende recuperar su tasa de ganancia, contener la lucha de los pueblos por su emancipación y apagar la llama por la revolución proletaria.

Paralelamente implementación de nuevas tecnologías los procesos productivos (computación cuántica, inteligencia artificial) para desplazar la fuerza humana trabajo, esta estrategia promueve preceptos y valores orientados a contaminar distraer la agenda de lucha de la explotada, limitar perspectiva proletaria, distraer la lucha de los pueblos por sus reivindicaciones inmediatas históricas.

En consonancia con esta estrategia de la burguesía internacional orientada a revitalizar al capitalismo, en México Claudia Sheinbaum tiene la encomienda de construir el llamado "segundo piso" de la

autodenominada Cuarta Transformación (4ªT), proyecto político que no es más que la continuidad y profundización de la política neoliberal, la mayor dependencia respecto al imperialismo norteamericano, la derechización de las posiciones socialdemócratas, la entrega y/o concesión del territorio nacional y sus riquezas a la oligarquía, la pauperización de los derechos laborales y las condiciones de vida de los explotados.

La alianza del gobierno con la cúpula militar mediante concesiones para el manejo de aeropuertos, aduanas y proyectos de construcción de infraestructura, su defensa para no proporcionar información para esclarecimiento de la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa, la militarización del país que no ha debilitado en lo más mínimo la presencia de la delincuencia organizada, crea las condiciones para fortalecer la presencia de las fuerzas armadas en la vida del país y para que en condiciones de crisis política imponga una política de violencia y terror desde el Estado (fascismo).

Los proyectos geoestratégicos implementados por el gobierno de AMLO y el anuncio del fortalecimiento de éstos por parte del gobierno de Claudia Sheinbaum, traerán más despojo

Continúa en la siguiente página.



de los recursos naturales de los fuerte el poder económico de la por su financiera v

Al régimen de la 4T le interesa le interesa como una palanca para referente magisterial que ha económico que los charros ciencia, el arte, el conocimiento en este favor de los intereses de los fortalecimiento de la crítica y la mediatización trabajadores y los pueblos. Al autocrítica acerca de los "vicios" y trabajadores. margen de su enfoque, distinto de "errores" los gobiernos del PRIAN a decir del deliberadamente a boicotear y investigadores, intelectuales la Nueva Escuela Mexicana siguen que las corrientes y organizaciones la discusión y construcción de las teniendo un carácter burgués progresistas, orientada a quitarle el filo crítico, comunistas, científico, humanista, emancipador de los proyectos de labor de educación despojándole materialista con el que la CNTE ha cuya venido construyendo distintos corporativizar a la CNTE y mutilar Frente Único en proyectos educativos.

de Mario Delgado Carrillo como Proyectar Secretaría intención del Estado mexicano de CNTE aplicar mano dura contra el Independencia magisterio democrático agrupado movilización – negociación mantener régimen organización magisterio nacional. quien fue artífice y promotor de la por el rescate de los derechos explotados ni explotadores. Enrique Peña Nieto, de quien de trabajadores y a los pueblos de LOS siguiendo las órdenes de Claudio X México. González avaló y legitimó la imposición a sangre y fuego de la charros del SNTE y la alianza de PROLETARIADO evaluación punitiva. Lo que se ve

no se juzga: la designación de desempeño imperialismo y la proletarización los resultados obtenidos durante lado su gestión.

proceso parte orientados revolucionarias, bases cierren filas los espíritu personeros al servicio de la 4^aT, México. pretensión ha la lucha por la democratización del Asamblea En consecuencia, el nombramiento sindicato, la educación y el país.

у apuntalar respecto al FU, Política, la movilización, entre otros aspectos de de deslinde

> Profundizar la lucha contra los ASAMBLEA facto que han establecido con

Mario Delgado como próximo pueblos originarios, harán más Mario Delgado no es sino el pago secretario de Educación Pública. como En este contexto, el magisterio del presidente nacional de MORENA y democrático no puede dejar de ninguna forma organización (estatutaria y no En este contexto, se imponen las estatutaria) y de lucha (política, la educación pública sólo como un siguientes tareas inmediatas: jurídica, pedagógica) que vaya instrumento más a su servicio; no Fortalecer a la CNTE como minando el poder político y el desarrollo de la cultura, la enfrentado la política neoliberal, SNTE han consolidado con la 4ªT del a partir del hacia

Con el apoyo de educadores, régimen, los Planes y programas de sabotear la lucha. Es imperativo académicos, es preciso avanzar en teóricas, y pedagógicas y metodológicas para popular, combatan de manera frontal la una propuesta de una educación revisionistas, que responda a los intereses de la alternativa, reformistas, oportunistas, todos clase trabajadora y los pueblos de

sido Materializar la construcción del Nacional del Proletariado y los Pueblos de las México y la Huelga General desde de resoluciones del VI Congreso los distintos referentes populares, Educación Pública confirma la Nacional Extraordinario de la sindicales, campesinos, indígenas; la EZLN, ANP, UNT, CNR, FASU, la ENADI, CTyTCyC, ANUEE, - FOPPCH, etc.

En honor a nuestros muertos, embestida laboral administrativa, que definieron una posición clara nuestros presos y desaparecidos, respecto a la refrendamos nuestra decisión de excepción laboral y debilitar la continuidad neoliberal de la 4^aT y luchar desde nuestras trincheras la lucha del a la derecha fascista golpista. Es por la emancipación de la clase Los necesario y urgente pasar de la explotada, por la revolución trabajadores de la educación, no resistencia a la ofensiva por la proletaria y el socialismo, por la podemos esperar otra cosa de solución de nuestras demandas, construcción de una sociedad sin

mal llamada reforma educativa de conculcados a los distintos sectores iGOBIERNE QUIEN GOBIERNE, **DERECHOS** DEFIENDEN! ¡A CONSTRUIR LA **NACIONAL** LOS PUEBLOS DE MÉXICO PARA LA VICTORIA DE LA REVOLUCIÓN PROLETARIA!

> "Por un sindicalismo de clase y una educación comprometida con los intereses de los explotados" UNIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACION **FRENTE** POPULAR REVOLUCIONARIO

Cristóbal de las Chiapas. Agosto 11 de 2024.



Síndrome de Burnout entre los trabajadores

l síndrome de Burnout es un padecimiento que se caracteriza por la respuesta prolongada ▲ por el estrés, ante los factores estresantes emocionales e interpersonales en el trabajo que incluye fatiga crónica, ineficacia y negación de lo ocurrido. No se encuentra reconocido en el manual diagnóstico y estadístico de los trastornos mentales (DSM) aunque si mencionado brevemente en la clasificación internacional de enfermedades bajo el código Z73.0, también se conoce como síndrome de desgaste ocupacional, síndrome del trabajo desgastado, síndrome del trabajador consumido, síndrome de la cabeza quemada, y coloquialmente síndrome del quemado y síndrome del trabajador quemado. La aparición del primer concepto se dio en 1974 por Herbert Freudenberger, la población de riesgo son principalmente en el sector salud como médicos, enfermeros, farmacéuticos, psicólogos, trabajadores sociales, etc., pero también en el área de la educación maestros y personal administrativo; diversas investigaciones apuntan que las mujeres de entre 30 y 50 años de edad presentan mayor prevalencia que los hombres. Las dimensiones son cansancio emocional, despersonalización, baja realización personal; los síntomas psicosomáticos: son cefaleas, molestias gastrointestinales, insomnio, entre otros; síntomas conductuales: problemas relacionales, ausentismo laboral y disminución del rendimiento laboral; los síntomas emocionales son: distanciamiento afectivo, ansiedad, depresión entre otros; los síntomas defensivos negación delos síntomas anteriores

Las causa son múltiples: se origina en las profesiones con alto contacto con personas, con horarios de trabajo excesivos, baja remuneración económica, cuando no se ha cambiado el ambiente laboral, los factores de riesgo son: 1. Estrés 2. Privación del sueño, 3. consumo de alcohol y drogas. Tratamiento consiste en terapia

desplazamiento de los sentimientos hacia otros ámbitos.

psicología, técnicas de relajación, buenos hábitos alimenticios, terapia psiquiatrico-faramacologica y por supuesto la mejora de las condiciones laborales y respeto de los derechos del trabajador. Todo lo anterior nos indica que la unidad y organización de los trabajadores es fundamental para cambiar la defensa de sus derechos más elementales, y que con este estilo de vida de esclavitud asalariado no puede haber futuro para los proletarios y demás trabajadores, del gobierno y los patrones (ahora empleadores) no podemos esperar nada bueno, solo nosotros con nuestras propias fuerzas lo podemos hacer; y hoy más que nunca necesitamos de sindicatos democráticos, de clase y revolucionarios como el medio para luchar contra los abusos de Estado y la burguesía.



El Mayo detenido en EEUU, evidencia del control gringo en México

l poder económico del narcotráfico en México, con su consecuente control político, es de tal magnitud que constituye una rama de la

economía nacional. La estructura que maneja esta rama son los cárteles que se disputan áreas geográficas de producción, distribución y venta, ya sea en el territorio como más allá de las fronteras.

Esta rama ha sido usada también por el imperialismo

norteamericano, tanto para sus propios fines (desde financiar la contra reaccionaria, hasta maniatar descomponer implementación para y organizaciones de resistencia -como las Panteras Negaras-). En tiempos electorales se usa también desde Estados Unidos para calificar gobiernos en México y para su propia disputa inter oligárquica en sus propias elecciones.





De tal forma de la detención de dos de los capos más importantes, Ismael El Mayo Zambada y Joaquín Guzmán López, podía ser usada de varias maneras; tanto para el contexto mexicano de la salida de López Obrador y la entrada de Claudia Sheinbaum, como para los debates electorales en EE.UU.

Pero la detención generó más sospechas que certezas, porque lo único que tenía claro el gobierno mexicano es que no sabía nada: si lo habían secuestrado, si se había entregado o lo que haya sido; apenas si balbuceaban en decir que el gobierno norteamericano les iba a informar.

Por estos días, cerrando esta edición de VP, se da a conocer una carta que se le adjudica al Mayo, difundida por su abogado. En esta carta menciona que no se entregó, que fue secuestrado y llevado a un avión a EEUU, que fue emboscado cuando iba a una reunión a tratar temas políticos del estado de Sinaloa, que como parte de su seguridad iba un comandante de la policía, y muchos detalles que evidencian la vinculación y omisión de varios funcionarios del gobierno y que las autoridades

son incapaces de desmentir con pruebas.

El Mayo revela también que el asesinato del diputado electo por el Partido Sinaloense (PAS) -en alianza con el PRI, PAN y PRD- y ex rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), Héctor Melesio Cuén, se debió a conflictos con el actual rector de la UAS, Rubén Mocha Moya. Se refirió a Melesio Cuén como su amigo, mencionando que el día de su captura se iba a reunir con él. El diputado electo recibió disparos en las piernas para después morir desangrado. Oficialmente la agresión fue por un intento de robo de su camioneta.

Independientemente del uso de esta carta, ya sea para dejar mal parado al gobierno mexicano; lo cierto es que se evidencia la complicidad a los más altos niveles, o la inoperancia de los distintos órganos de seguridad del Estado, que fueron incapaces de siguiera enterarse. El comportamiento del narco con la 4T, igual o peor que con los anteriores gobiernos, porque operan igual y hasta son los mismos.

Desapariciones forzadas en México: la batalla por la memoria y la justicia

■ ste año. se conmemora el décimo aniversario de la ■ desaparición de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, un hecho que desencadenó una serie de protestas de gran magnitud a lo largo de todo el país y que aún después de una década movilizando sigue estudiantes y población en general iusticia para exigir esclarecimiento de los hechos.

Por desgracia, este es solo uno de los miles de casos de desaparición forzada en el país, y es que nos encontramos a día de hoy con más de 100 mil casos de personas cuyo desconocido paradero es (solamente contando los casos reportados), y por desgracia estas desapariciones no solo se deben al organizado, sino también hay complicidad del Estado en muchos de estos sucesos, como es el mismo caso de Ayotzinapa.

Ante esta urgente problemática, nos encontramos con diferentes organizaciones colectivos. personas que han tomado en sus propias manos la búsqueda de sus familiares desparecidxs, ya que la incompetencia de las autoridades ha quedado más que demostrada, y y gracias a esto el día de hoy ya hay más de 100 grupos o colectivos en nuestro país dedicados a esta labor.

Para detener esta terrible

situación, queda claro que las exigencias al gobierno y las autoridades no pueden cesar, y es importante no quedarnos en silencio, pero de igual manera tenemos que atender problema desde sus causas, lo cual es una tarea sumamente complicada, pero que de otra forma, jamás terminará.

Este no es un problema que se solucione con más policía, ni es un problema que se elimine haciendo que el ejército salga a

las calles, es un problema que solo puede ser erradicado si todas las personas tienen acceso a una vida digna, la cual les permita desarrollarse plenamente sin tener que recurrir al crimen organizado como única salida económica y donde el bienestar de la gente sea la prioridad, no las ganancias y el capital. En otras palabras, terminar con este horror solo será posible en el socialismo, mediante la revolución proletaria.



Tomás Martínez Pinacho, ¡Vive en la lucha de los pueblos!

años del crimen de Estado, 4 años sin justicia!

El 24 de agosto del 2020 en las inmediaciones del Municipio de Ánimas Trujano, fue asesinado el Camarada Tomás Martínez, luego de una movilización realizada en la capital de Oaxaca como Frente Popular Revolucionario (FPR).

Nacido el 7 de marzo de 1975, de origen campesino, el camarada Huelga Política General. se caracterizó por su En la batalla callejera, en sencillez y la inquietud mitines, plantones, así por mejorar condiciones sociales de estuvo comunidades. formalmente a la Unión referente de lucha en el de Campesinos Pobres movimiento social, firme (UCP), para más adelante constructor del FPR v de fundar el Frente Popular la Revolucionario en Sierra Sur y llamado a ser por lo cual se volvió parte de nuestro Comité motivo de preocupación, Central a partir del 2014.

parte de la Asamblea poder Popular de los Pueblos de políticos de la región y Oaxaca como consejal del estado. (2006); se solidarizó con Han pasado 4 años del el pueblo de San José asesinato del Camarada Progreso en su lucha Tomás, el cual fue un contra la Cuzcatlán, alzó la voz actualidad hay 2 autores contra la imposición del materiales sentenciados, penal en Mengolí de ello no basta, para Morelos (2011); estuvo a lado del magisterio en la lucha contra la imposición de la mal llamada reforma educativa (2013-2015); se hizo presente en las manifestaciones en la exigencia de presentación con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa; en todas las actividades del FPR en Miahuatlán se veían plasmadas las reivindicaciones de justicia, así como del



Frente Único y la las como en la lucha legal el camarada En siempre en primera línea integró de combate. Se volvió un unidad de la organizaciones sociales, objetivo a eliminar de Tomás Martínez fue caciques, de grupos de económicos

minera crimen de Estado, en la

hablar de justicia es necesario que también encarcelados sean autores intelectuales quienes orquestaron el crimen siendo parte del régimen y de los intereses humanos que han hecho de la burguesía.

Con el asesinato del camarada en el mandato Martínez se equivocaron. de Alejandro Murat quien pensaron que con su ahora es senador de Morena, el clase de los proletarios se Estado mexicano nos arrebató a un hijo del equivocado, la bandera pueblo, nuestra respuesta roja con la hoz y el fue mucho organización para hacer justicia.

Con la administración que tanto no se haga justicia y nos meior postor mantendremos en las

calles: y también reiteramos que mientras las condiciones de vida de la clase trabajadora no cambien mantendremos críticos de este gobierno que en su momento electoral levantó las demandas populares.

Ha sido largo y tortuoso el camino para lograr justicia, sin duda enfrentamos nos régimen burgués, por lo agradecemos cual reconocemos la solidaridad las de organizaciones sociales, sindicales, activistas y defensores de derechos suya nuestra demanda.

Los asesinos de Tomás flamante muerte la lucha de la acababa. nada mayor martillo la seguiremos popular levantando, pues, aunque gobierne hoy actual socialdemocracia cada vez se inclina más a encabeza Salomón Jara la derecha, tenemos claro hemos sido claros, en que iSolo la revolución socialista es cambio! y se siga vendiendo al que iGobierne quien gobierne, los derechos se defienden!

> Fraternalmente iUnidad de todo el pueblo la emancipación por proletaria! Proletarios de todos los países, uníos! Frente **Popular** Revolucionario Partido Comunista México (marxistaleninista)



Oaxaca, Ciudad de la Resistencia, 24 agosto de 2024.

La política de gobierno ante las organizaciones sociales en Oaxaca



Oaxaca, estamos en el segundo año de administración de Salomón Jara, el equipo morenista de la autodenominada "Primavera Oaxaqueña" que desde sus inicios generó expectativas de cambios en la administración pública.

Desde la llegada de la actual administración hubo cuestionamientos sobre el gabinete nombrado, pues entre los funcionarios anunciados encontraban represores del 2006, personajes acusados de violencia de género, ex gabinistas y ex priistas representan cuotas negociación que el equipo de Salomón negoció para llegar al poder.

dos años de gobierno, violencia, los feminicidios, continuación de agresiones a

actualmente defensores y el incremento de la inseguridad como evidenciado diversos organismos humanos derechos preocupante.

> En plano de institucionalidad y el desarrollo de los megaprovectos los cuales habían tenido resistencia de las comunidades, a la llegada de AMLO con la fueron administración encapsuladas o vencidas; de tal manera que en el Istmo el Corredor Interoceánico y los polos de desarrollo son una de realidad que con dinero o bala fueron impuestos; los proyectos mineros siguen latentes. En ese mismo contexto nos encontramos con el avance del Corredor Zapoteca anteriormente llamado libramiento sur.

La propuesta del programa de certeza jurídica para la tierra que incentiva la venta y privatización tierras ejidales puso descubierto la política entreguista de la 4T en Oaxaca a manos de empresarios nacionales internacionales, la reacción social autoridades ejidales, organizaciones sociales defensores logró que momentáneamente se detuviera. Una vez culminado el proceso electoral y con la mayoría de los espacios ganados por Morena, podemos afirmar que acudimos a una elección de Estado el 2 de junio pasado, y la victoria electoral de Morena en Oaxaca ha hecho que el gobierno asuma una actitud de soberbia.

Un elemento a valorar es la política anti organizaciones que el inicio de administración se evidenció con las declaraciones públicas del gobierno del estado que ponían al centro del desfalco al erario a las organizaciones. supuestamente por el priismo o que se les daba manga ancha, que "Solo iban a tener trato con las que ellos consideraran serias y con provecto político"

A la par de eso, vimos en varias ocasiones la utilización de la fuerza pública e incluso grupos de golpeadores desalojar para pedían manifestaciones que solución a diversas demandas.

Se observa una política de Estado de divisionismo del movimiento popular en Oaxaca, los actuales administradores siguen utilizando la cantaleta de provenir del movimiento popular en Oaxaca y es con ese discurso que cooptan, amenazan, emplazan o dividen a los esfuerzos por reorganizar a las organizaciones en Oaxaca.

Por el contexto abordado, se hace necesario analizar de manera profunda la situación actual, crear espacios necesarios para debatir que hacer, hacia donde caminar coniunto de organizaciones del movimiento popular en Oaxaca.



la



Oktyabriata: La Revolución y la Infancia ¿Cómo y por qué acercar a la infancia a la causa revolucionaria?



ientra hoy nos formamos crecemos hacia pensamos también en las de clase en los jóvenes Unión de la Juventud de generaciónes subsecuentes. nacidos antes y después de Rusia decidió la creación de La educación de los niños la revolución es crucial para una nueva organización de preservar los ideales es esencial para asegurar la la defensa de los ideales similar a los Scouts, pero revolucionarios. continuidad de conquistas de la revolución. debe

Consideremos a los transmitida, la durante la dirección de para su defensa. Lenin y Stalin: la idea de

sido vista a menudo con las principales impulsoras escepticismo las revolucionarios. La historia que integrará los principios ser no sino URSS comprendida y asimilada nacieron los Oktyabriata, MARXISMO-

Nadezhda Krúpskaya,

politizar a la infancia ha esposa de Lenin, fue una de Unión Soviética. un movimiento destinado a LENINISMO! los más jóvenes. El nombre

"Oktyabriata" proviene de "Oktiabr" (Октябрь), que "octubre", significa referencia a la Revolución de Octubre. El sufijo "onok" (ёнок): Es un diminutivo que se entiende como "pequeño" o "hijo de". En este contexto, onok" puede interpretarse como "pequeño de octubre" o "hijito de octubre".

Los Oktyabriata se ocupaban de tareas en beneficio de la sociedad, como la recolección de chatarra y desechos de papel, la plantación de flores y árboles, y el cuidado de animales. Todo ello con un claro trasfondo ideológico. Su lema, "iSiempre listos para luchar por la causa del Partido Comunista de la Unión Soviética!", subraya compromiso con la causa revolucionaria. La corbata roja que llevaban los Oktyabriata representaba la sangre derramada por el moralista, de este movimiento. En pueblo en su lucha por la una revolución proletaria, pero cultivar la conciencia 1922, el Congreso de la revolución, un símbolo poderoso de la memoria histórica y la importancia

> NUNCA SE ES MUY sólo ideológicos de la naciente JOVEN PARA ENTONAR Así LOS PRINCIPIOS DEL

La importancia de la juventud en el rumbo de la revolución proletaria

importante en los cambios sociales que le competen al proletariado y a la revolución, en aspectos cruciales como la gratuidad de la educación. Ejemplos de esto son las movilizaciones estudiantiles por la Ley Universitaria en Italia (1967-1968), la huelga de la UNAM (1999-2000), gratuidad de la educación en Argentina (2024) y la huelga federal de educación en Brasil (2024).

Además, la juventud ha llevado a cabo luchas enfocadas contra las principales opresiones y agresiones al proletariado. Los ejemplos incluyen campamentos contra la guerra de Vietnam (1968-1973), el Mayo Francés (1968), la Liga Comunista 23 de Septiembre (1973-1983), el Ocupa de Wall Street (2011), y los campamentos en solidaridad con Palestina (2023-2024). En cada uno de estos casos, la juventud se ha organizado movilizado de manera significativa, demostrando su capacidad para influir en el curso de la historia y generar cambios profundos en la sociedad.

La juventud, basada en sus necesidades y valores, se organizaba para mover naciones enteras. Por ello, es necesario que esté

n años pasados hemos visto como la presente en el frente político del país, de juventud ha cumplido un papel muy manera que se tenga una organización y movimiento en conjunto con las acciones del proletariado. Esta presencia juvenil es crucial garantizar que las demandas para aspiraciones de las nuevas generaciones sean tomadas en cuenta en la formulación de políticas y en la implementación de cambios estructurales.

> Es fundamental reconocer que ésta es una responsabilidad que incumbe a dos partes: al Partido y a la juventud organizada. El Partido responsable debe buscar a la juventud con el objetivo de politizar y organizar, fomentando su participación activa en la vida política y social. Por otro lado, la juventud organizada debe llegar al Partido para asumir su responsabilidad como proletario en la toma de decisiones y la organización de la revolución proletaria. Solo a través de una colaboración estrecha y comprometida entre el Partido y la juventud se podrá construir un movimiento revolucionario sólido y eficaz, dejando únicamente a la juventud no organizada en manos de estos dos.

> De esta manera, el Partido, teniendo a una parte importante de las masas juveniles en sus filas, podrá asaltar el cielo y así consumar la victoria de la revolución socialista.



URTARTE presente en el Campamento Internacional de la Juventud Democrática,



el 18 al 25 de agosto se llevará a cabo la 28ava edición del CIJDAA en

República Dominicana, y URTARTE estará presente. Dentro de este marco, queremos compartir con nuestros lectores, algunos de los principios que rigen nuestra

actividad política.

URTARTE nació en 2006, en medio de la efervescencia política que generó la Asamblea Popular de Pueblos de los Oaxaca. Actualmente, nuestra organización tiene presencia en CDMX, Estado de México y Oaxaca, además de Oregón en EE UU. En nuestra organización reivindicamos el materialismo histórico el dialéctico materialismo desarrollados por Karl Marx, Friedrich Engels, Vladimir Ilich Lenin y Iosif Stalin, además de muchas otras mujeres y hombres que han entregado su vida a la revolución proletaria.

Estos postulados afirman que las etapas históricas de la humanidad están determinadas por el

desarrollo de los modos de producción, y que dentro de cada modo de producción conforman clases sociales antagónicas que se confrontan de manera irreconciliable. Actualmente, dentro imperialismo —la última etapa del capitalismo—, las principales clases sociales en pugna son la burguesía y el proletariado, que el sujeto histórico más revolucionario de la sociedad contemporánea, esto debido a carece de medios aue producción (tierras cultivables, industrias, fábricas, empresas, etc.) y se ve obligada a vender su fuerza de trabajo a la burguesía, la clase social que monopoliza estos medios de producción y se apropia de la riqueza que generamos con nuestra fuerza de trabajo.

Por lo anterior concebimos al arte como una actividad que es resultado de los contextos sociohistóricos en los cuales se desenvuelve, convirtiéndose así en una acción eminentemente política que no es ajena al desarrollo de la lucha de clases y que puede jugar un papel reaccionario o revolucionario. Debido a esto, negamos rotundamente las concepciones que conciben al arte como una actividad apolítica y buscamos que nuestras manifestaciones estéticas se conviertan en armas ideológicas útiles para concientización de las masas en su camino a la emancipación del sistema capitalista.

En este sentido, es posible afirmar que quienes militamos en URTARTE pertenecemos proletariado, ya que también padecemos de múltiples formas la explotación capitalista. Debido a esto es que nuestra lucha tiene como objetivo final la abolición del capitalismo y la implantación del socialismo, y es en estos puntos donde radica el carácter revolucionario de nuestra organización, a la cual invitamos a unirte.



El poder judicial al servicio del gran capital



policía ministerial, ministerios públicos, jueces y magistrados son parte del aparato del Estado capitalista, que en nuestro país es parte de la burocracia más privilegiada -llamados trabajadores al servicio del Estado- que sirve fielmente a los interese de la oligarquía financiera, defienden la propiedad privada de los medios de producción y por su puesto la explotación asalariada, lo mismo representan los otros "poderes" del Estado.

Esta burocracia ha sido educada y corrompida con muy altos "salarios", con fideicomisos y otros privilegios que por ejemplo la clase obrera no tiene, para hacer leyes que fortalezcan el poder de la burguesía sobre los proletarios.

El aparato judicial legitima la injusticia burguesa contra las masas trabajadoras, quienes tienen que pagar con muy altos costos y con cárcel enfrentar las leves burguesas, a través de procesos judiciales, irregulares, turbios, engorrosos punitivos.

Así también los demás aparatos del Estado funcionan al interés de los capitalistas, los que llaman poder legislativo y poder ejecutivo, que son reforzados por las fuerzas armadas, el ejército, la marina y la guardia nacional y por la iglesia, las distintas que existen en el país, principalmente la católica.

se ha ido construyendo históricamente en el país, por eso no es de sorprender y de encontrarnos con este nivel de descomposición de estos elementos del Estado mexicano, que se corresponden a como se encuentra el sistema capitalistaimperialista mundial y que influye enormemente en nuestro país, como acontece hoy con el aparato judicial, donde los morenistas -representantes de un sector de los capitalistas-, quieren hacerle reformas que solo son para funcionamiento su agotamiento, desgaste y descomposición del mismo sistema, que quieren vender como reformas para beneficio del

El aparato judicial recién liberaró al ex gobernador de Puebla, Mario Marín, encarcelado por ordenar la tortura contra la periodista Lidia Cacho; un

Esto constituye la parte de un todo que narcotraficante llamado el Mayo, los estadounidenses -también corruptos- lo tiene en su poder bajo un proceso judicial, donde Obrador fue "rebasado" y "no sabe", cómo estuvo dicha situación. Se protege política y judicialmente al ex General Salvador Cienfuegos que está ligado a la delincuencia organizada y sabe que pasó con la detencióndesaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, etc., etc.

Por eso no podemos confiarnos, en que unas simples reformas que impulsa Obrador y Sheinbaum -orientadas a un sector de la burguesía en contradicción con la otra- puedan realmente hacerle justicia al pueblo mexicano, más bien toca a este tomar el poder en su manos para que la burguesía y sus servidores paguen todas las injusticias cometidas contra este.





la contienda.

Venezuela: la injerencia imperialista y el Gobierno de Maduro

l pasado realizaron las elecciones presidenciales en Venezuela, en las cuales, según el Consejo Nacional Electoral de ese país, el Presidente Nicolás Maduro Moros resultó reelecto, frente a su opositor, el derechista Edmundo González Urrutia, quien no reconoce los resultados y se autoproclama ganador de

28

de julio se

Tras las elecciones, la derecha y la ultraderecha venezolanas, han llamado a la movilización en contra de la reelección de Maduro; a pesar de que estas movilizaciones son menos agresivas que hace 10 años, estuvieron encabezadas por María Corina Machado y también están siendo respaldados desde el exterior por potencias imperialistas como Estados Unidos.

En una grotesca actitud injerencista,

el gobierno de Joe Biden, y algunos de aliados, han reconocido Edmundo González, tal y como en su momento Donald Trump reconoció como Presidente a Juan Guaidó. Provocando con esto una crisis política en Venezuela.

Mientras tanto, los autodenominados gobiernos progresistas y las potencias imperialistas rivales de Estados Unidos, como Rusia y China, han como Rusia y China, han reconocido la victoria de Maduro, y le han expresado su respaldo.

Estos hechos, llevan a que, en Venezuela, tanto las contradicciones internas, como las contradicciones interimperialistas se agudicen en perjuicio de la clase obrera y el pueblo venezolano, que ha mantenido una clara actitud antiimperialista.

Mientras que el gobierno de Maduro, si bien ha resuelto los problemas de abasto de artículos de consumo popular, mediante la importación, después de muchos años, no ha sentado las bases para garantizar la soberanía económica y política de Venezuela, y mantiene una política que sigue beneficiado a la llamada boliburguesía, que acumulando riquezas en detrimento de los sectores proletarios y populares.

Esto ha hecho que las consecuencias de la crisis política que hoy vive el país, teniendo como principales víctimas, la clase obrera; que al final de cuentas, es la clase que debe insistir en abanderar la lucha por su emancipación mediante la revolución proletaria y la instauración del socialismo científico.

La "caída" de las bolsas de valores un indicador de la muy mala salud del sistema capitalista-imperialista

a reciente "caída" de las bolsas de valores recurrentes en el mundo capitalista-, resume en gran parte la inestabilidad, fragilidad y profunda descomposición política y económica reciente que tiene todo el sistema a nivel global, mostrando la proximidad de una nueva crisis económica o el curso de la misma pero administrada con datos que la ocultan, donde de manera particular en el sistema financiero, existe una brecha entre el valor real de las mercancías, y el valor en papeles, acciones y/o bonos, que lo representan, disparándose los segundos hasta el colapso.

Este escenario -acelerado por los grandes especuladores sedientos de ganancias- que presentan las bolsas, es el resultado de un acumulado de las contradicciones que enfrenta el sistema capitalista, especialmente el capital financiero especulativo, que tiene como causa principal la baja en la tasa de ganancia cada vez más pronunciada y acentuada de la producción capitalista en general, que no ha sido resuelta y que tiene su origen nuevamente en EE.UU., contrario a lo que se ha venido presentando, "una economía que está bien", que ha crecido por encima de los de su bloque imperialista.

Se ha hablado y escrito de parte de los representantes del capital, de decrecimiento o desaceleración general de la economía mundial, que sigue presente en estos 6 meses del año, y que principalmente las potencias imperialistas padecen y ha provocado que el capital especulativo ya no pueda sostener las ganancias artificiales del capital en su conjunto y tenga como resultado esta caída, esto pese a la guerra en Ucrania, el genocidio en Palestina y la escalada belicista en Oriente Próximo, pues no han podido superar los graves problemas de estancamiento y caídas o recesiones frecuentes y temporales de la economías, como las que tuvieron Alemania, Reino Unido, Francia, Japón, Italia, España, etc., a las que se le suman otros elementos detonantes -que se usan también para la especulación- como: la elección presidencial, el aumento del desempleo y el sobre endeudamiento, como una "recesión" en EE.UU., además de que 2 billones de dólares fueron sacados de su mercado; la baja del precio del

petróleo; la caída de las monedas virtuales; el aumento de la volatilidad de los bonos de deuda estadounidenses; el aumento de la burbuja especulativa de las grandes tecnológicas e inmobiliarias.

A Japón lo colocaron como epicentro de la caída, supuestamente por las alzas en sus tasas de interés después de que por más de 32 años la mantuviera con tasa de interés casi cero (Japón prestaba "dinero" casi gratis y dejó de hacerlo, del cual los especuladores obtenían grandes ganancias), por lo que al aumentar su tasa de interés, disminuyó las ganancias especulativas, haciendo que los especuladores se cambiaran rápidamente a otros mercados para evitar pérdidas, desestabilizando el sistema financiero global, afectando América Latina, Asia y Europa, donde principalmente Estados Unidos domina. Pero el real epicentro, son los mismos Estados Unidos, donde la guerra en Ucrania, de donde ha salido mal parado; el genocidio en Palestina, donde el ejecutor es el sionismo israelí; y la escalada militar en Oriente Próximo con las provocaciones de los fascistas israelís para estallar una guerra con Irán, son parte de un plan "belicista-financistaespeculativo" para ganar con altos costos humanos, del cual EE.UU., busca beneficiarse a costa de sus aliados de la OTAN y de Europa, principal sostenedores de la política criminal imperialista.

El control financiero y político que todavía ejerce Estados Unidos en el mundo -principalmente vía el dólar- con la caída de las bolsas a nivel mundial, no afectó en gran medida a Rusia, China e Irán (incluyendo a India que no ha roto totalmente con USA) porque éstos han ido desdolarizando sus relaciones económicas con éste y entre ellos y los BRICS, han creado un mercado económico y financiero que compite con el estadounidense, llevándole un poco más de ventaja.

Las bolsas de valores son parte del capital financiero y de la recientemente llamada financiarización, que es un conjunto de subterfugios cada vez más complejos, automatizados y donde ya se emplea la Inteligencia Artificial, que se han pretendido colocar por "encima" de la producción industrial y agrícola, con el propósito de...

mantener la especulación para incrementar las ganancias y mantener con vida al capitalismo, misma que no les ha funcionado. Estas bolsas también son herramientas políticas principalmente de EE.UU., para: sus pugnas intestinas, para golpear países que se resisten al sometimiento y para resolver las crisis económicas mediante las guerras.

BlackRock, Vanguard, Morgan Stanley, J.P. Morgan, Goldman Sachs y otros poderosos monopolios del capital financiero como Aple, Microsoft, Google, Amazon, Facebook, IBM, etc., (que tienen dominado al capital industrial y comercial mundial), vía la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) o ellos directamente, son los que dominan, controlan e imponen la política financiera y monetarista global y establecen las alzas o las bajas en las bolsas de valores y usan a los bancos centrales de cada país que están a su servicio -que no tienen autonomía, como pregonan los gobiernos- para con las tasas de interés desequilibrar o quebrar los mercados y las economías donde los beneficios sean mayores y no los perjudiquen, pero estos monopolios también tienen sus propias contradicciones.

Las elecciones presidenciales en Estados Unidos para este año, han sido una herramienta de especulación para las bolsas, en las alzas o caídas de los valores; Black Rock y sus aliados, con Joe Biden como su candidato, impusieron alzas durante el tiempo que este se mantuvo en la contienda y lo colocaban como triunfador; pero una vez fuera, las bolsas cayeron, porque la presencia de Donald Trump marcaba

otra tendencia, que no varía en la fondo pero si en la forma, porque podría concluir la guerra en Ucrania v reforzaría el respaldo al sionismo con Netanyahu, para continuar el genocidio palestino y beneficiaría al bloque de los monopolios de las tecnologías (Aple, etc.) no así a los fondos de inversión encabezados por Black Rock.

En parte, por ello la respuesta militar total de Irán contra Israel, no se ha dado porque los iranies han comprendido el plan financierista guerrerista de provocación de Estados Unidos, vía el sionismo israelí, que significaría una guerra regional de extensión mundial con uso de armas atómicas, que tendría altos costos históricos para la humanidad y la naturaleza.

Analistas financieros preveén que después de las elecciones presidenciales de EE.UU., la situación de las bolsas la harán cambiar en beneficio de alguno de los bloques del capital financiero, gane Kamala Harris o Donald Trump. Al mismo tiempo las bolsas anunciarán si los monopolios de la industria militar, profundizan la guerra y la extienden o la acortan.

Ante este escenario la CIPOML ha realizado su regional de América Latina y el Caribe y el SIPRAL, donde concluyeron estar alertas y activos frente a la presencia de una nueva crisis económica mundial, una tercera guerra mundial, el ascenso del fascismo y la organización y lucha de las masas en ascenso para detener la ofensiva imperialista y derrotarla con la construcción del frente antimperialista y antifascista internacional.

Breves internacionales

REINO UNIDO

Frente manifestaciones de fascistas de Reino Unido, que han salido a las calles violentamente a "rechazar la migración extranjera", quemando mezquitas, golpeando a extranjeros en su país, o atacando lugares que representen otras culturas o nacionalidades, con el pretexto del asesinato de 3 niñas "en manos de un migrante" -información que fue intencionalmente manipulada para justificar a criminales colocarlos como una opción gobierno frente fracaso de los otros sectores de la burguesía que han gobernado- una gran parte del pueblo de ese país, se movilizado para rechazarlos hacerles y frente, porque son expresión más terrorista del sistema capitalista quiere su cuota de sangre proletaria para mantener vivo el sistema.

fuerza de importante en este periodo principalmente. encuentran salida decrecimiento de ganancias de estancamiento economía, porque parte del en Palestina. presupuesto del Estado se va a la guerra en Ucrania, lo **BANGLADESH** que ha afectado más la vida realizar rechazando las políticas de encarcelamientos los gobiernos en turno. Ahora con la llegada de los interrupción porque, dadas despuntar su economía, por que han rechazado ser una salida a sus viejos empleo

El resurgimiento de los problemas, su pertenencia de privilegiaba el nepotismo, la fascistas en Reino Unido no igual manera solo benefició a es de ahora, pero toma la oligarquía financiera de las manera potencias imperialistas Mientras porque los capitalistas no tanto el pueblo inglés sigue al exigiendo al gobierno el no a sus la guerra en Ucrania y el al rechazo a su apoyo al genocida la Netanyahu por sus crimenes

Represión, asesinatos (por de la población llevandola a lo menos suman 200), miles protestas de heridos, toque de queda, (por lo menos 10 mil personas), del internet, laboristas eso no cambiará cierre de universidades, con el sustancialmente las cosas uso del ejército entre otros las cuerpos represivos, condiciones del sistema no respuesta del Gobierno que pueden realizar una política encabezaba la Primer Ministra económica en beneficio de Sheikh Hasina, quien tuvo que los trabajadores. Este país dimitir, tras gobernar por padecido varias poco más de 20 años. Ante las "recesiones" y no logra fuertes protestas populares, lo que su salida de la Unión medidas autoritarias como las Europea tampoco resultó cuotas de solicitantes para el público, que

medida finalmente cancelada por las protestas. La exigencia es que se abra a todo el pueblo.

Estas protestas las han aprovechado fuerzas reaccionarias opositoras a gobierno, como su Partido Nacionalista y el Partido Jamaa -e- islami.

La violación de todos los derechos humanos, que han sido pisoteados con el nuevamente estallamiento de las manifestaciones, se han incrementado ante problemas económicos que tiene el país, que importa y tiene encarecida su energía, ha aumentado los precios de las mercancías y crecido la pobreza y el desempleo.

Con la dimisión se instalará un nuevo gobierno que está en proceso de constituirse, organizado por la propia burguesía, toca al pueblo de Bangladesh ir imponiendo sus intereses, frente a la burguesía.



Órgano Central del Partido Comunista de México Marxista-Leninista

PROLETARIA

Exitoso 7° Congreso Nacional Ordinario de la Unión de Trabajadores de la Educación



los derechos se defienden!

10 y 11 de agosto 2024 San Cristóbal de las Casas, Chiapas